

C Columna

Jorge Alvial
Delegado
presidencial
Los Ríos.



Proyectos estratégicos

Esta semana tuvimos buenas noticias en materia de proyectos estratégicos para la región. El miércoles, con la presencia del Subsecretario de Obras Públicas, colocamos la primera piedra de lo que será el nuevo terminal aéreo de Pichoy, obra que, junto con aumentar la capacidad de éste, una vez inaugurada elevará el estándar del actual aeródromo que pasará a contar con la categoría de aeropuerto.

En segundo lugar y, a mi juicio la obra más importante, la primera piedra de lo que será el futuro retén de Las Ánimas, y que viene a dar respuesta a una demanda de más de 20 años realizada por vecinos del sector. Durante mi intervención señalé medio en broma, medio en serio, que ésta sí era la primera piedra y lo digo responsablemente, del cual podemos argumentar que tenemos a la empresa Luis Navarro con la obra adjudicada y con luz verde para dar inicio a tan esperada obra.

De la misma forma, participamos de la inauguración la Costanera de Panguipulli, que entre sus principales puntos a destacar incluye urbanización estética, mejoramiento de accesos al lago, paseos peatonales y miradores.

Sin embargo, a pesar de estas inauguraciones, no perdemos el norte, pues sabemos que queda mucho por hacer en materia de proyectos que consideramos estratégicos: tenemos la doble vía, de la cual estamos agilizando procesos para cumplir con los plazos comprometidos desde el nivel central, y el Museo de Arte Contemporáneo.

En este último, tuvimos buenas noticias al reestablecer la mesa de trabajo por el Museo de Arte Contemporáneo, en donde junto al Gobernador Regional Luis Cuvertino y el nuevo rector Egon Montecinos, nos comprometimos a destrabar esta iniciativa, tomando como alternativa el levantar las hipotecas por parte de la casa de estudios para así avanzar en el reinicio de obras sin tener que llegar a la expropiación.

Sabemos que quedan pocos meses para que termine nuestra gestión, pero eso no quita que saquemos el pie del acelerador con los proyectos estratégicos, pues sabemos que la región de Los Ríos y su gente se lo merecen.